

L'eurodéputé français Emmanuel Maurel met en cause la position de l'Union Européenne sur l'affaire Lula



Paris, 17 avril (RHC)- L'eurodéputé français Emmanuel Maurel a demandé par écrit au Conseil de l'Union Européenne de prendre position au sujet de la persécution politique et judiciaire qui a conduit en prison l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula.

Ce dernier a été condamné sans preuves d'abord à 12 ans et 1 mois de prison pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent. En février dernier sa peine a été portée à 12 ans et 11 mois de prison dans le cadre de l'opération Lava Jato.

Dans le document qu'il a remis au Conseil de l'Union Européenne, Emmanuel Maurel a mis en cause le silence du bloc régional. Il a réaffirmé qu'il n'y a plus aucun doute sur le fait que l'emprisonnement de ce leader ouvrier, sans preuves tangibles, a été avant tout une stratégie politique pour l'éloigner du pouvoir.

L'eurodéputé de la France Insoumise a relevé que tant du côté de la droite que de la gauche, de nombreuses voix se sont élevées pour dénoncer l'injustice y compris celles d'anciens chefs d'état de pays comme la France, l'Italie, l'Espagne et la Belgique, de 29 eurodéputés, d'un ex-président du Parlement Européen et de nombreux juristes internationaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188622-leurodepute-francais-emmanuel-maurel-met-en-cause-la-position-de-lunion-europeenne-sur-laffaire-lula>



Radio Habana Cuba